



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	13 November 2024	Media	Mingguan Zaman
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	zm001

Tabloid  
**ZAMAN**  
Kontrol Sosial dan Berita Nyata

KLIPING KORAN

EDISI

852 tahun ke xxvi

TANGGAL

13-19 November 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - BAGIAN HUMAS - SEKRETARIAT DAERAH KOTA PARIAMAN

### Peringati Hari Pahlawan, Pemko Pariaman Gelar Upacara Tabur Bunga di TMP Kusuma Bangsa

USAI pelaksanaan upacara bendera memperingati Hari Pahlawan tingkat Kota Pariaman tahun 2024 di Halaman Balaikota Pariaman, Minggu (10/11/24), Pemerintah Kota Pariaman bersama jajaran Kodim 0308 Pariaman dan Polres Pariaman melaksanakan upacara tabur bunga di Taman Makam Pahlawan Kusuma Bangsa Kota Pariaman.

Upacara dipimpin oleh Ketua DPRD Kota Pariaman, Muhajir Muslim ini dihadiri juga oleh Ketua TP PKK Kota Pariaman Mustika Wati, Asisten II Setdako Pariaman Elfis Candra, Ketua KPU Kota Pariaman Ali Unan, Kemenag

Kota Pariaman, Kepala OPD terkait, dan bundo kanduang.

"Alhamdulillah hari ini kita memperingati Hari Pahlawan yang bertepatan pada 10 November 2024, mulai dari upacara bendera hingga tabur bunga di Taman Makam Pahlawan semua berlangsung khidmat," ujar Ketua DPRD Kota Pariaman Muhajir Muslim kepada Tim Media Center Kota Pariaman.

Muhajir berpesan dalam memaknai Hari Pahlawan ini, semua kita bisa mentauladani semangat para pahlawan terdahulu, kita harus meneruskan perjuangan para pahlawan kita

terutama memperjuangkan cita-cita dan warisan bangsa ini.

"Untuk melanjutkan perjuangan tersebut, mari bersama menyatukan hati kita semua, merapatkan barisan dan menghilangkan ego sektoral. Menjaga persatuan dan kesatuan adalah hal yang wajib dilakukan oleh setiap warga negara. Tanpa adanya persatuan, bangsa Indonesia akan mudah terpecah belah akibat berbagai konflik. Tentunya, setiap warga Indonesia menginginkan kehidupan berbangsa dan bernegara yang aman dan damai," tutup Muhajir tamatan Universitas AlAzhar Mesir ini. (zm001)



